

ESPELETTE VU PAR L'ARTISTE-PEINTRE VIVIANE MICHEL

Originnaire de Bayonne, l'artiste Viviane Michel a enseigné les arts graphiques avant de se consacrer à sa peinture. Aujourd'hui, elle expose à Barcelone (Artevistas), Cologne (Carré d'artistes) et Bayonne (Couvent des Méduses). Depuis son « coup de cœur » pour Espelette, il y a cinq ans, elle n'a plus quitté le village. Elle dit apprécier « l'ouverture d'esprit, la convivialité, la générosité » des Espelettards ainsi que la proximité avec l'Espagne, la mer et la montagne. Et d'ajouter : « Je redécouvre ici la richesse de la culture basque dans son ensemble. » Ce bourg touristique renferme un centre très dynamique avec des commerces et des spectacles de rue. Cependant ce n'est pas le lieu en tant que tel qui inspire l'artiste. Son travail porte sur les éléments naturels et le temps qui passe. Ici, conclut-elle, « le ciel est chargé, pas toujours bleu, parfois pluvieux, souvent gris ou blanc, et c'est ce qui me plaît ».



Viviane Michel